



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Continuité et innovation : Eva Martha Eckkrammer est la nouvelle présidente de l'Université franco-allemande

Au 1er janvier, Eva Martha Eckkrammer a accédé au poste de présidente de l'Université franco-allemande (UFA). Professeure en langues romanes et médias et présidente de l'Université de Trèves, elle exercera ses fonctions aux côtés du professeur Philippe Gréciano, jusqu'ici président de l'UFA, qui redeviendra vice-président pour une période de deux ans.

« Grâce au soutien indéfectible de l'ensemble de son réseau, l'UFA a enregistré une évolution très positive au cours des dernières années et nous sommes fiers de tout ce que notre institution a pu réaliser durant ses 25 ans d'existence », souligne Eva Martha Eckkrammer qui entame cette nouvelle année avec beaucoup d'optimisme et de dynamisme. « L'UFA soutient actuellement près de 200 programmes d'études franco-allemands et internationaux ainsi que 34 collèges doctoraux franco-allemands. Afin de maintenir la demande à un niveau élevé, nous devons tout faire pour renforcer notre attractivité, en développant par exemple encore la diversité de notre offre de formation et des disciplines que nous proposons et en élargissant davantage notre réseau aux régions qui n'y sont pas encore ou peu représentées jusqu'à présent. »

Parmi ses autres objectifs, la nouvelle présidente cite également l'accroissement de la visibilité de l'UFA – non seulement en France et en Allemagne, mais également au niveau européen et international. « Notre mission consiste à faire en sorte que l'UFA soit en pole position dans l'espace européen de l'enseignement supérieur. » Pour ce faire, Eva Martha Eckkrammer voit notamment un potentiel dans le domaine de la recherche où l'UFA a réussi à renforcer son rôle pionnier en Europe grâce à la création de tutorats et de chaires franco-allemandes, et contribué ainsi à mobiliser la communauté scientifique internationale.

« Au cours des dernières années, l'UFA a réussi à surmonter de nombreux défis et s'est engagée activement pour le développement durable, la paix, la sécurité et la justice », confirme le professeur Philippe Gréciano, vice-président de l'UFA. « Elle soutient en plus les alliances d'universités européennes et les coopérations avec des institutions internationales pour répondre aux grands enjeux sociétaux de notre temps comme le numérique, la démocratie et les droits de l'homme ».

Carole Reimeringer est nommée secrétaire générale par intérim jusqu'au 31 mars 2024. Udo Thelen deviendra secrétaire général de l'UFA à partir du mois d'avril.

Contact presse :

Céline Krauß | +49 681 93812 - 189 | krauss@dfh-ufa.org

À propos de l'UFA

Créée en 1997 par les gouvernements français et allemand, l'Université franco-allemande (UFA) est une institution binationale qui a pour principale mission de susciter, d'évaluer et de soutenir financièrement des programmes d'études franco-allemands bi-diplômants, la formation doctorale binationale et la mobilité des jeunes chercheur*euses entre la France et l'Allemagne. L'offre de formation de l'UFA couvre les disciplines les plus variées, des sciences de l'ingénieur aux sciences humaines et sociales, en passant par les sciences de la nature, l'économie et la gestion, le droit et la formation des enseignants. Mis en œuvre dans 147 villes universitaires françaises et allemandes, par un réseau constitué de plus de 200 grandes écoles, universités et Fachhochschulen en France et en Allemagne, les programmes d'études binationaux proposés sous l'égide de l'UFA rassemblent actuellement quelque 6 100 étudiant*es et 150 doctorant*es. Il n'existe présentement aucune autre structure comparable à travers le monde.

www.dfh-ufa.org